

高 蓼地区ジョギングの会　～運動不足解消と健康つくり～
 夏休み八月の第一土曜日といふて、恒例となつてゐる高蓼地区ジョギングの会です。
 平成八年から十年間継続されており、今年の参加者は若干少なめでしたが、大正生まれの方から幼稚園の年少までと幅広く多くの参加がありました。天候にも恵まれ朝の空気を感じながら、さわやかな汗とともに一千円から三千円までの自分の体力にあわせて、全員が元走しました。
 今回は、三和地域体育指導員ならぬボランティアにより運営されました。毎年参加を楽しみにしている方のためにも継続していきたいですね。

高蓼地区ジョギングの会



み　んなで作ったよー託児所たんぽぼー
 一歳児の共同作品「ぐりとぐら」の壁面構成です。みんなで一致団結して大作ができました。全部子どもたちが、絵の具を使って「フィンガーペンティング」しました。絵の具の感触に触れながら、べたべた～ととても上手に塗れました。



連絡先 佐藤まで
 ②四一二〇二三

頑張ります

広報神石高原では、みなさまからのお便りやお知らせ・俳句など、お待ちしております。

みなさんでのページをご活用ください。

あて先 〒720-1522

神石高原町小畠 2025

神石高原町役場企画課

「神石高原

バスケットニュース」係

E-mail アドレス

j-kikaku@town.jinsekikogen.hiroshima.jp

ゼ　ロハンカーレースで優勝

（八月）十一日（日）、二〇〇五年

五

全日本手づくりゼロハンカーレース大会が世羅町で開催され、全国各地から多くの参加がありました。町内のレーシングチーム「Pure Racing（ピュアレーシング）」が五台出場し、その内の一台が優勝しました。チームを設立して十四年になります。

現在のメンバーは十五名で活動しています。ゼロハンに興味のある方は、一緒に走りませんか？

八月七日（日）に「ひんぐり星まつり」が開催されました。

日中の焼け付くような日差しが嘘のよう涼しく過ごしやすい夜で、参考会員での盆踊りや、風船つづや、花火、かき氷やフランクフルトなどの手作り露店を親子で楽しみました。

まつりのフィナーレには夏の夜空に花火が打ち上げられ、園児の心に楽しそうな夏の思い出を残して一夜は幕を下ろしました。どんぐり育児会

ど　んぐり星の里まつり

思ひ出いくばい

22